



Salvamento Marítimo rescata a 53 personas a bordo de un cayuco a la deriva a 20 millas al Sur de la Isla de El Hierro

10-junio-06. El Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento rescató esta tarde a 53 personas a bordo de un cayuco que se encontraba a 20 millas al Sur de la Isla de El Hierro.

La noticia del avistamiento se recibió en el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife a través de la patrullera de la Armada "SERVIOLA". Inmediatamente se envió al lugar la embarcación de salvamento "Salvamar La Palma" con base en La Restinga (Sur de El Hierro) procediendo a remolcar el cayuco, con el apoyo de la mencionada patrullera, hasta el puerto de La Restinga donde sus 53 ocupantes fueron atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.

Salvamento Marítimo agradece la colaboración prestada tanto por otras Instituciones como por la Gente de la Mar (pesqueros, mercantes, recreo, etc.) que en muchas ocasiones es imprescindible para realizar con éxito las labores de búsqueda y rescate.